

# Ontario-Montclair

## School District

950 West D Street, Ontario, California 91762 • (909) 418-6445 FAX: (909) 459-2542

OFICINA DEL SUPERINTENDENTE

### MESA DIRECTIVA

Sonia Alvarado  
Kris Brake  
Sarah S. Galvez  
Flora Martinez  
Elvia M. Rivas

James Q. Hammond, Ed.D.

*Superintendente*

2 de abril, 2021

Estimados estudiantes, familias, personal y comunidad:

Esta comunicación sirve como una actualización del plan del Distrito Escolar de Ontario-Montclair (OMSD) para regresar a la instrucción en persona en nuestros planteles escolares.

Quiero agradecer a todo el personal comprometido y dedicado de OMSD por su arduo trabajo durante nuestro modelo de aprendizaje en línea. También quiero agradecer a nuestros maravillosos padres y familias que han apoyado el aprendizaje en línea para sus hijos y por participar en la importante encuesta de opciones del entorno de aprendizaje para el regreso a la escuela.

He continuado monitoreando los datos y condiciones de COVID-19 que nos brindan la oportunidad de regresar a la instrucción en persona en forma de aprendizaje combinado. **La fecha de inicio anticipada ahora será el lunes 19 de abril de 2021 para todos los niveles de grado en OMSD.**

Los horarios de los estudiantes basados en el plantel escolar crearán fechas de inicio escalonadas para nuestros estudiantes durante el transcurso de la semana del 19 de abril. Por favor anticipe la próxima comunicación de la escuela de su hijo con respecto al horario específico.

Con base en los datos actuales, estamos seguros de que la instrucción en persona puede comenzar de manera segura el 19 de abril de 2021. Sin embargo, sabiendo que las tasas de infección por COVID-19 siempre son fluidas, mi oficina estará atenta para monitorear los datos de COVID-19 en el condado de San Bernardino y dentro de los límites de OMSD durante el final del año escolar

Estamos muy contentos de dar la bienvenida al personal y a los estudiantes de aquellas familias que han optado por el aprendizaje en persona. También esperamos continuar brindando una experiencia educativa ejemplar para aquellos estudiantes que continuarán con nuestro Modelo de aprendizaje en línea hasta el final del año escolar. OMSD mantiene su compromiso de brindar una educación de alta calidad a todos los estudiantes.

Todos los miembros del personal que **no** estén asignados a un plantel escolar volverán a trabajar a tiempo completo en su respectivo distrito escolar u oficina satélite el lunes 5 de abril de 2021.

**“Nuestra comunidad, Nuestros niños, Nuestro compromiso, Nuestro futuro”**

La semana del 12 de abril de 2021 ha sido designada como una semana de preparación para el personal auxiliar clasificado y los maestros de salón asignados a un plantel escolar. Por lo tanto, el horario de aprendizaje en línea de su hijo se ajustará esa semana. Recibirá comunicación de la escuela de su hijo con respecto al horario específico.

Una vez más, OMSD se mantendrá enfocado en nuestro Modelo de aprendizaje en línea hasta el viernes 16 de abril de 2021. El 19 de abril de 2021, todos los estudiantes de OMSD en todos los niveles de grado comienzan el Modelo de aprendizaje combinado en persona en todas las escuelas de OMSD. Esto aplica a los estudiantes/familias que optan por la instrucción en persona a través de nuestro Modelo de aprendizaje combinado. Los estudiantes/familias que optaron por continuar con nuestro Modelo de aprendizaje en línea pueden continuar con el Modelo de aprendizaje en línea hasta el final del año escolar.

Tenga en cuenta que el personal de OMSD ha trabajado de manera atenta para asegurarse de que todos los procedimientos y protocolos de seguridad estén vigentes para dar la bienvenida a los estudiantes y al personal a nuestros maravillosos planteles escolares.

Quiero recordar a todos nuevamente la importancia de continuar con el distanciamiento social, el uso de mascarillas, lavarse las manos con frecuencia y otros protocolos de seguridad importantes, particularmente cuando regresemos a las escuelas y oficinas.

Gracias por su continuo interés, apoyo y colaboración mientras navegamos a través de esta era de COVID-19

Atentamente,  
James Q. Hammond, Ed.D.  
Superintendente